THE ROTARY CLUB OF NAGOYA-CHIKUSA



WEEKLY

題字 黒野清字

名古屋千種ロータリークラブ 1982年 8月24日 承 認 例会日 火曜日 12:30 愛知厚生年金会館 例会場 事務局 TEL763-5110 FAX763-5121 西川豊長 会 長 中山信夫

18

No.

築け未来を 行動力と先見の眼で

BUILD THE FUTURE WITH ACTION AND VISION

1996~97年度 RI会長 ルイス・ビセンテ・ジアイ

会報委員長

* ロータリー財団月間 *

generalment きょうの例会 armanaman

第689回 平成8年11月13日(水)

秋季家族会

(名古屋観光ホテルにて18時半より)

presented 先週の記録 accommon 第688回 平成8年11月5日(火)曇/雨

- ◇ "君が代"
- ◇ "我等の生業"
- ◇お誕生日祝福

鈴木(理)君(11/7)、伊豫田君(11/14)、 加藤君(11/14)、二村君(11/6)

◇出席報告

70(69)名 出席 45名 会 員 出席率 65.22%

前々回 10月22日 (修正出席率) 95.65%

◇ビジター紹介 2名

◇ニコボックス

秋山 茂則君 11月になりました。昔からこ の月を霜月と言いました。

霜月を下付きと読んで恥を掻き 読人知らず 林 哲央君 今日からお世話になります。 小林 明君 和田さん 先日は有難うござ いました。

黒野 貞夫君 10日CBCTV文化と人に出ます。 朝6:20~30で早いですが、ご覧下さい。

三好 親君 佐久間さん 又よろしく。 永井 正義君 11月はロータリー財団月間で す。会員皆様のご支援をお願い申し上げます。 佐久間良治君 来週の秋季家族会宜しく。 竹内 眞三君 林哲央君、本日より入会です。 よろしくお願い致します。

足立 一成君、浅井 誠寿君、河村 政孝君、

菊池 昭元君、小山 雅弘君、久野 峯一君、 三輪 康君、成田 良治君、西川 豊長君、 大谷 和雄君、鷺谷 龍男君、佐野 鈴木 正男君、田中 昭二君、津牧 孝臣君、 和田 正敏君 紅葉が大変美しく 秋を感じ ます。

聴君、伊豫田博明君、加藤 大豊君、 二村 鈴木 理之君 誕生日祝い。

松島 孝彰君、舎人 経昭君 夫人誕生日祝い。 敏彦君、石田 耕嗣君、木全 昭二君 結婚記念日祝い。

◇中山幹事報告

- 1. 入会予定されておりました大矢君は、現 在療養中の為、入会を取り下げられました のでお知らせ致します。
- 2. 会員上野君が業務多忙の為、退会されま した。
- 3. 社会奉仕委員長の西村君が退会されまし たので、委員長に河村君が、副委員長に佐野 君が決定致しましたのでお知らせ致します。
- 4. 次回例会は、秋季家族会で13日(水)午後 6時30分より名古屋観光ホテルにて開催致 します。12日の例会はございません。
- 5. ロータリーの友11月号が来ておりますの で、お帰りにお持ち下さい。

◇バナー紹介

名古屋東山RC

佐久間良治君

◇新入会員紹介



氏

名 林 哲央 生年月日 昭和16年9月19日 事業所 (株)大晃産業

千種区田代町瓶杁 56-1

TEL 782-3271 FAX 782-3271 位 代表取締役社長

- 1 -

自 宅 千種区田代町瓶杁60-2 推 旗 者 竹内 眞三 職業分類 ゴルフ練習場 委 員 会 親睦活動

◇西川会長挨拶

陰暦では11月を「しもつき」といいますが、 「霜降月」の意味であります。皆さん大好物の 宮有柿は霜にあうとおいしくなります。11月中 旬以降が食べ頃だそうです。

また秋は読むの季節ですが、「スポーツと本」 について、新聞に面白い記事が載っておりま した。この両者は動と静で、対照的な関係と 考えられますが、意外にも本はスポーツの陰 で一役をかっているというのであります。「わ たしのお勧めの本」とか、いろいろ出ていま すが、一部をご披露しましょう。

大相撲の井筒好昭親方は、現役時代立ち合い前の緊張感や重圧を解きほぐすため、支度 部屋で本を読みふけっていたそうですが、現 在は指導の立場にあるので、心理学の本など を読むというのであります。

広島カーブスの三村監督は、歴史小説を中心に読み進み、司馬遷の「史記」を読破し、読むとチームづくりは相通じるといわれます。「こつこつと指導を続ければ、いつか選手の力になって実る。読書の積み重ねが潜在能力になるのと同じです。」といっておられます。

次に、ロータリーと本といえば、「ロータリーの友」を取り上げたいと思います。当クラブの竹内真三会員の投稿が10月号に出てよいます。そこで竹内会員は「友」について、「読めといっておられますが、まさにそのとおおります。10月号から治ってみても、日本語が公田語のクラブが台湾にあることや、問い合います。同様でし、説明書や種子も送って頂けるというが出ています。冒頭のSpeech欄の「少年非代の防止のための家庭と地域の役割」(盛岡家共ご一続願いたいと思います。

友愛の日 🖦 🕪

◇お知らせ

鈴木理之君が11/7付にてシニアになられました。 ◇例会変更のお知らせ

名古屋和合RC 11/20(水)名古屋名城RACと

合同例会の為、ホテルナゴ ヤキャッスルにて18時より

名古屋東南 R C 11/21(木)名南 RC との合同

例会の為、名鉄グランドホ

テルにて18時より

◇次回例会(11月19日)

講演 "私の仕事" 日下部康生君 "医学の進歩と人類の英知" 水野 宏君

~~ お手紙紹介~

財団奨学生 阿古 智子さん

9.29

お元気ですか? 出発前には様々なお気づか いをいただき、有難うございました。私はこ ちらに来てはや1カ月が過ぎ次第に生活にも 慣れ落ち着いてきたところです。こちらのロー タリークラブ(香港岛東)のホストカウンセラー さんは生活上必要なものをそろえたり、地理 を詳しく説明して下さったり、とても親切に 対応して下さっています。週末に夕食に誘っ て下さったり、お宅にお邪魔させていただい たりもしています。又、先週には、初めてロー タリークラブの会合に出席させていただきま した。30人程のインフォーマルなパーティーで したが、香港らしくさまざまな国籍の方がお 出でになり、とびかう言葉も広東語、英語、日 本語、トルコ語などバラエティー豊かでした。 これから又、どんどんロータリーの例会等に 参加させていただき、文化交流を深めていき たいと思っています。

学校の方は、よき相談相手となって下さる 指導教授にも恵まれ、充実した学生生活を送 っています。大学の研究・スポーツ施設は大 変整備された高度なもので、私の好奇心を十 分満たしてくれます。寮での生活は、クラブ 活動や月に1回のHigh Table Dinnerとい った行事もあり、現地の広東語が出来ないに もかかわらずたくさん友人が出来ました。ルー ムメイトに恵まれていたことも幸運でした。し かし一つ残念なことは、尖閣列岛の問題がか なり反日運動を促進していることです。大規 模なデモや学習会が開かれ、大学内でも多く の学生が関心を寄せています。おととい、反 対グループの隊長が、釣魚台岛(こちらではそ う呼ばれています)の灯台(日本の右翼がたて たもの)をとりこわそうと出航し、不慮の事故 でおぼれ死んでしまったのですが、その時の 映像が何度もテレビで放映され、友人達はテ レビに釘づけでした。この事件が反対運動を より凶暴化したりしなければいいのにと強く 思います。両国の関係者が1日もはやく平和 裡にこの問題を処理してくれることを願って やみません。私は香港にいる日本人として、ア ジア諸国と日本の関係について大変深く考え させられました。日本での反響はどうなので しょうか? 衆議院の解散でそれどころではな いのかも知れませんが、もう少し誠実に問題 をとらえるべきだと思います。

これからも時々こちらの様子をお伝えするためにお便りします。小山さん並びにその他のロータリアンの方々も香港に起こしになることがあれば、是非お知らせ下さい。こちらのロータリークラブとの橋渡し役になれれば幸いです。

それでは、季節の変わり目で風邪などおひきにならないよう、お体に気をつけて下さいませ。